



LANDKREIS HAVELLAND

Ihr habt Fragen zum Havelland? Ihr wolltet die Verwaltung des Landkreises schon immer etwas fragen? Ihr möchtet dabei helfen, den Landkreis Havelland moderner und jugendgerechter zu gestalten?

Dann beteiligt Euch an dem neuen **Jugendprojekt „Ihr fragt. Der Landkreis antwortet!“**. Wir möchten wissen, was euch interessiert, welche Themen euch wichtig sind. Die Aktion der Kinder- und Jugendbeauftragten des Landkreises Havelland soll dazu dienen, all eure Fragen – egal ob zu Klimaschutz, Schule, Jugendförderung, Kultur, Sportförderung etc. – zu beantworten.

Schickt eure Fragen einfach per E-Mail an jugendbeauftragte@havelland.de .

Die Dezernate und Ämter des Landkreises antworten auf eure Fragen. Die Fragen und Antworten werden anschließend hier auf der Homepage veröffentlicht.

Bitte verbreitet die Aktion mit Hilfe des QR-Codes in eurem Freundeskreis, an eurer Schule, in euren Jugendclubs. Nur, wenn sich viele Mädchen und Jungen an der Aktion beteiligen, wissen wir als Kreisverwaltung, was euch wichtig ist.